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Bahn erneuert Strecke:
Informationsveranstaltung in Ponitz

begeistert 100 Besucher
Etwa 100 Bürger besuchten den Baustellen-Infotag in
Ponitz, um mehr über den Streckenumbau zwischen

Gößnitz und Crimmitschau zu erfahren.

Der Fortgang der Bahnerneuerung in der Region bringt wichtiger
Austausch mit sich.

Gemeinsames Interesse an der
Bahninfrastruktur

Am Donnerstag fand am Sportplatz in Ponitz ein Infotag statt,
der sich mit dem Ausbau der Bahnstrecke zwischen
Crimmitschau und Gößnitz beschäftigte. Der Anlass dieser
Veranstaltung war die laufende Renovierung des
Streckenabschnitts, die bereits seit mehreren Monaten
andauert. Rund 100 Bürgerinnen und Bürger nahmen die
Gelegenheit wahr, ihre Fragen zu stellen und sich über die
geplanten Veränderungen zu informieren.

Bürgermeister setzt auf Dialog

Die Veranstaltung war eine Initiative von Marcel Greunke, dem
Bürgermeister von Ponitz. Er erkannte die Notwendigkeit eines
Dialogs zwischen der Bahn und der Bevölkerung, um etwaige
Bedenken und Unsicherheiten auszuräumen. Durch seine
Bemühungen wurde es den Anwohnern ermöglicht, an
Führungen durch die Brückenbaustelle an der Bahnhofstraße



teilzunehmen. Insgesamt haben 60 Personen an diesem Teil der
Veranstaltung Interesse gezeigt.

Wichtigkeit der Informationsveranstaltung

Die regelmäßige Erneuerung der Bahninfrastruktur ist ein
bedeutendes Thema, das nicht nur die Reisenden, sondern auch
die Anwohner betrifft. Die Umbaumaßnahmen sollen dazu
beitragen, die Sicherheit und Effizienz des Bahnverkehrs zu
verbessern und somit die Region wirtschaftlich zu stärken. Der
direkte Austausch zwischen Betroffenen und Verantwortlichen
war für viele Teilnehmende eine wertvolle Gelegenheit, um
Informationen aus erster Hand zu erhalten und die Relevanz des
Projekts besser zu verstehen.

Positive Resonanz aus der Bevölkerung

Die Rückmeldungen der Teilnehmer waren durchweg positiv.
Viele schätzen die Transparenz, die durch solche
Veranstaltungen geschaffen wird. Zudem betonen die
Anwohner, wie wichtig es ist, dass sie in die Planungen
einbezogen werden, um die Auswirkungen auf ihren Alltag
kennen zu lernen. Für die nächsten Monate sind weitere
Informationsangebote geplant, um die Bevölkerung weiterhin
aktiv zu informieren und ihr Verständnis zu fördern.

Insgesamt zeigt die Veranstaltung am Sportplatz, wie wichtig
der Dialog zwischen der Bahn und der Gesellschaft ist. Die
laufenden Arbeiten unterstreichen das Engagement für eine
zeitgemäße Bahninfrastruktur, die auf die Bedürfnisse der
Öffentlichkeit ausgerichtet ist. Damit wird nicht nur der
Schienenverkehr optimiert, sondern auch das Vertrauen in die
Verantwortlichen gestärkt.
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